2024年1月

ターム留学に出発しました

第 11 回高校生 ビジネスプラン・ グランプリ全国 上位 100 人に 選ばれました

韓国からようこそ ドルトンへ!

未来の世界を予感させる英語スピ ーチコンテスト



ム留学に、1月初旬、生徒達が出発しました。中3の1月から3月まで英語圏(米国アリゾナ州またはアイルランド)でホームステイしながら、現地校に通います。3か月後、逞しく

なって帰国する彼らに会うのが楽しみです。

【第 11 回 高校生ビジネスプラン・グランプリ全国 上位 100 人に選ばれました】

全国の高校生および高専生を対象とし、創業マインド向上を目的とした日本政策 金融公庫「高校生ビジネスプラン・グランプリ」で、ドルトンの 5 年生が全国 5,000 以上の応募の中から上位 100 人に選ばれました。

高校生ビジネスプラン・グランプリ in TOKYO では、錚々たる顔ぶれの他校の発表者と肩を並べ、堂々たるパフォーマンスでした。

先輩のいない、開校わずか 5 年のドルトンを代表して、大きな勝負の場に出ていく 生徒をとても誇らしく頼もしく感じます。本当におめでとうございます。





【韓国からようこそドルトンへ!】

昨年夏の海外研修でドルトン生がお世話になったグミ高校から、今度は韓国の生徒達が来てくれました!

グミ高校の生徒は皆、日本語がとても上手く、素晴らしい日本語スピーチに感動しました。韓国語で頑張っているドルトンの生徒もいました。

ドルトンの生徒達とプレゼント交換、校内見学、ゲームなどで交流を深め、週末はグミ高校の生徒達を都内観光にご案内しました。グループ毎に、ネコカフェ、焼き肉、カラオケなど、楽しげなプランを相談して、思い出深い時間を過ごしたようです。

コロナ禍のオンライン授業「海外の学生と日本語交流」ラボで交流が始まったのですが、こうしてお互いを往き来することができるようになりました。両国の若い世代で一緒に新たな世界をつくっていってくれそうです。グミ高校の皆さん、ドルトンに来て下さってありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。

【未来の世界を予感させる英語スピーチコンテスト】



中3校内英語スピーチコンテストに、予選を通過した生徒たちが登壇しました。「楽しい!」以外の表現が見つからないコンテストでした。

司会進行、タイムキーパー、音響照明、全て生徒が主体的に役割を決めて 進めており、指示待ち生徒は一人もいません。まだ短い人生経験の中からも貴 重な学びを得ており、それを自分の言葉で語ります。人に伝える術に長け、パフ オーマンスも趣向を凝らしており、TED Talks 風あり、小道具あり、派手な登場 あり、会場を沸かせていました。

スピーチが終わる毎に、司会の生徒が登壇者にインタビューする時間も設けられ、審査員の採点時間への配慮までされていました。

友達のスピーチに聞きいる生徒達は、ユーモアを交えたスピーチに笑い転げ、応援を送り、理想的なオーディエンスでした。

英語スピーチコンテストではありますが、英語で話すことを特別なこととして捉えていない、間違えないように話さなければと思っていない。入賞すれば嬉しいけれども、別に入賞にこだわっていない。皆でこの瞬間を楽しむことに意味があるという、視野の広い彼らの、オープンであたたかな雰囲気のコンテストでした。

協働という概念が学校生活に余りなかった、いわゆる偏差値世代の世界では考えもつかないあたたかな世界観です。生徒達が大人になった頃の社会は確実によくなると思えるのは、彼らのこういった世界観を日々見ているからです。



2024年度学校説明会は決まり次第ホームページでお知らせします。なお、過去問題集は一般書店、Amazon、楽天等でご購入頂けます。



ドルトン東京学園中等部・高等部

〒182-0004 東京都調布市入間町 2-28-20 TEL (03) 5787-7945

Email:pub@daltontokyo.ed.jp(広報)